

"Si educas bien a una mujer puedes erradicar la malaria"

Entrevista a Esther Tallah, Premio Harambee 2016, en "Aquí en Valladolid". La Dra. Tallah es pediatra en Camerún y ha venido a Valladolid a ofrecer una conferencia en el Colegio de Médicos sobre malaria y educación para la mujer tras haber sido galardonada con el Premio Harambee 2016 por su labor en la lucha por la igualdad de la mujer en Camerún.

19/02/2016

Enlace a la entrevista original en
Aquí Valladolid.

Más noticias sobre la Dra. Tallah en
medios de comunicación.

Cynthia Martín

Aqui Valladolid

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/si-educas-bien-
a-una-mujer-puedes-erradicar-la-
malaria/](https://opusdei.org/es-es/article/si-educas-bien-a-una-mujer-puedes-erradicar-la-malaria/) (09/02/2026)